

## Elecciones y finanzas públicas marcarán el rumbo de los negocios para grandes empresas este 2026

Analistas estiman que el principal índice bursátil del país crezca a doble dígito. Descubra las proyecciones de utilidades, dividendos y el impacto de las elecciones en la economía colombiana.



El Colombiano

hace 4 horas



Para este año 2026, desde la **perspectiva de las cifras financieras de las empresas colombianas**, la expectativa de los analistas económicos de [Davivienda Corredores](#) es positiva.

Anticipan un **crecimiento cercano al 11% en las utilidades**, lo que seguirá favoreciendo la distribución de dividendos de las compañías y llevará a que el retorno por este concepto para el inversionista sea cercano a 7,3%.

**Le puede interesar:** [¿En qué invertir en 2026? Guía práctica para sacarle provecho a su plata](#)

En línea con lo anterior, y con el buen momento que seguirán viviendo los mercados emergentes, los expertos esperan que el **índice MSCI Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia alcance 2,240 puntos**, lo que representa un potencial de valorización de 22%.

Sin embargo, para la materialización de esta expectativa **será determinante el resultado electoral en 2026**, así la evolución de las finanzas públicas del país.

En ese contexto, se elaboraron algunas **proyecciones sobre el desempeño que espera este año de varias de las grandes empresas** del país.

### **Ecopetrol, importantes retos en el panorama**

El 2026 puede venir con **grandes retos para la petrolera estatal** como el efecto que podría tener la mayor oferta global en el precio del crudo, los menores dividendos que pueden pesar en las decisiones de los inversionistas, la incertidumbre frente a ajustes estratégicos que sigue materializando la administración e, incluso, un desenlace no favorable del proceso con la Dian.

**Además:** [Los desafíos financieros y polémicas internas que sacudieron a Ecopetrol en 2025](#)

No obstante, del otro lado sopesarán factores como el **avance en los grandes proyectos costa afuera**, e incluso un eventual regreso del *fracking* como posible apalancador de las reservas de **Ecopetrol**, factor que consideran viable varios candidatos presidenciales.

En esta misma línea, **será determinante monitorear las implicaciones del resultado electoral** sobre el descuento al valor de la compañía por temas de gobierno corporativo.

## Celsia, EnergizarC es su plan para crear valor

Celsia a través de los años sigue posicionándose como un jugador importante en el sector de energía en Colombia, haciendo presencia en toda la cadena del negocio desde la generación hasta la comercialización de energía; y trabajando constantemente en una **transformación hacia la transición energética**, pero también en su rentabilidad.

Los analistas resaltamos su programa **EnergizarC como una palanca para impulsar el valor de la empresa** y por lo tanto de acción. No obstante, se siguen monitoreando los retos regulatorios en el sector que parecen no disiparse, limitando el crecimiento de la compañía en el país.

## Reinvertir en EE.UU. luce retador para Cementos Argos

La compañía ha demostrado una gestión sólida y proactiva, apalancada en iniciativas como los programas Sprint y "De La Mina al Mercado", que han fortalecido su rentabilidad, eficiencia operativa, liquidez de la acción, y al mismo tiempo impactado positivamente la rentabilidad de los inversionistas.

Actualmente, **Cementos Argos se proyecta con mayor flexibilidad financiera**, y lista para capitalizar nuevas oportunidades en Estados Unidos y otros mercados clave.

**Le sugerimos:** [Las ventas de las grandes empresas paises caen 5% mientras sus utilidades se desploman 27%](#)

Sin embargo, su **elevada caja aunque es una fortaleza, también representa un enorme reto**, puesto que en su mercado objetivo las valoraciones son muy altas y pareciera difícil invertir rápido los recursos de forma rentable.

Ante este panorama, los investigadores de Davivienda Corredores consideran preferible para el inversionista capturar la valorización y esperar a que se materialice su crecimiento.

## Grupo Argos está determinado a alcanzar su precio justo

**Grupo Argos ha mantenido y fortalecido su foco estratégico** y se ha convertido en uno de los principales gestores de activos alternativos en la región.

Durante los últimos años, ha reorganizado sus inversiones y ha estructurado plataformas para vincular socios que apalanquen el crecimiento y remuneren su gestión; y así, liberar recursos para reducir el apalancamiento y desbloquear el valor real de sus activos, logrando exitosamente cerrar su brecha entre el precio de mercado y su valor justo.

Ahora, como un grupo con un enfoque claro en el negocio de infraestructura, se prepara de nuevo para **iniciar un camino de crecimiento**, pues cuenta con un amplio espectro de oportunidades y con los recursos financieros para hacerlo.

## Alta rentabilidad y solvencia marcan la diferencia de Grupo Cibest

El año anterior, el **Grupo Bancolombia modificó su estructura organizacional**, dando nacimiento al **Grupo Cibest**, con el objetivo de generar eficiencias de capital en solvencia, habilitar generadores de valor como recompras de acciones y ofrecer una mayor facilidad en el reporte de sus resultados desagregados geográficamente.

Esta transformación, en conjunto con sus sobresalientes resultados financieros, su alto nivel de rentabilidad frente a sus pares y, por lo tanto, su capacidad de crecimiento permitirán que el Grupo Cibest se siga destacando, también en términos de entregar un positivo retorno a los accionistas.

**Conozca:** [Grupo Cibest acuerda la venta de Banistmo en Panamá a Inversiones Cuscatlán](#)

## Grupo Sura, ahora enfocado en el negocio financiero

El **Grupo Sura** finalizó en 2025 un hito que marcó un antes y un después en su historia corporativa.

Vale anotar que ejecutó el **proceso de escisión con Grupo Argos**, finalizando con cerca de medio siglo de historia conjunta con esta entidad.

De esta manera, el *holding* financiero atravesará una etapa presentando resultados enfocados únicamente a sus negocios *core* en el sector financiero, enfocándose en la industria bancaria, seguros y gestión de activos.

Esta nueva etapa facilitará la comunicación de resultados y permitirá transmitir con mayor claridad a sus inversionistas la puesta en valor del Grupo Sura.

"Esperamos que la administración ahora se concentre en **incrementar la rentabilidad de cada uno de sus negocios** y materializar estrategias que permitan una mayor y más rápida transferencia de valor a sus accionistas", anotaron los especialistas de Davivienda Corredores.

## Meta de crecimiento de ISA no luce ambiciosa

El crecimiento de **ISA a lo largo de su historia se ha caracterizado por el desarrollo de estrategias claras y sólidas** que la han posicionado como una de las principales multilatinas de energía e infraestructura de la región.

Actualmente, está enfocada en su negocio *core* de transmisión de energía y en cómo evolucionar al ritmo de las nuevas soluciones de energía.

En ese entorno, enfrenta el **reto de un menor flujo de caja, por el fin de pagos en Brasil** y el vencimiento de concesiones claves, sobre todo a inicio de la próxima década, lo que empezaría a impactar la generación de Ebitda a menos que logre reemplazarlas a tiempo.

**Siga leyendo:** [¿Invertirá en 2026? Analistas revelan las acciones colombianas que más prometen el próximo año](#)



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únese a nuestro canal de WhatsApp

Te puede interesar



Trump agradece llamada de Petro y anuncia reunión con él próximamente en la Casa Blanca



Un operativo encubierto en Bello terminó en balacera y con un capturado, ¿qué pasó?



Dos muertos y dos heridos tras deslizamiento en una mina artesanal de Anorí, Nordeste de Antioquia



Detalles de la llamada entre Petro y Trump "sobre narcotráfico, ELN y Venezuela"



La historia de Andrés, "el niño" del equipo de béisbol venezolano que viajó en bus para el Festival de Festivales 2026



Video | Más de 200 estudiantes de medicina en la Franja de Gaza se graduaron entre las ruinas de un hospital



Captura de Maduro impulsa activos venezolanos y abre nuevo escenario para mercados de Colombia y la región



Pdvsa asegura negociación con Estados Unidos para la venta de volúmenes de petróleo



Insólito operativo de los bomberos en Medellín: quitaron un panal de abejas que apareció dentro de un taxi



Delcy Rodríguez y su pareja libanesa: así es la vida del "empresario" con una fortuna de 500 millones de euros bajo la lupa



Falcao García y su mensaje de aliento a la hinchada tras volver a Millonarios: "Vamos siempre juntos"



Embajada de EE. UU. lanza advertencia por manifestaciones convocadas por Petro en Colombia: "Tienen el potencial de volverse violentas"